4 Piéces
160 m?
Réf. 382V2731A
2900 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Situé dans une résidence pieds dans I'eau, a la fois rare et prestigieux,
cet appartement de 4/5 pieces en duplex de 160 m2 avec une grande
terrasse est une véritable perle rare, Un bien d'exception pour une
clientéle recherchant le luxe, la tranquillité, et un emplacement
incomparable en bord de mer, les pieds dans l'eau, a pieds des
restaurants, du port de Nice ainsi que des commerces. Des votre
arrivée, vous serez immédiatement séduit par une grande terrasse en
bois, orientée plein Sud, qui offre une vue panoramique a couper le

souffle sur la Méditerranée. Cet espace extérieur est congu ...

Located in a waterfront residence, both rare and prestigious, this 4/5 room duplex
apartment of 160 m2 with a large terrace is a real rare gem, An exceptional
property for a clientele seeking luxury, tranquility, and an incomparable location by
the sea, right on the water, within walking distance of restaurants, the port of Nice
and shops. Upon arrival, you will immediately be charmed by a large wooden
terrace, facing due south, which offers a breathtaking panoramic view of the
Mediterranean. This outdoor space is designed for pleasure and relaxation, allowing
you to enjoy exceptional moments ...
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